

El Alcázar

DIARIO TRADICIONALISTA
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración Plaza de San Vicente, 6, principal.-TOLEDO.-Teléfono 1981

Indice informativo

	Páginas
En Yugoslavia se adoptan severas medidas para evitar la propaganda comunista	3.ª
El Gobierno noruego reclama al de Valencia 400.000 coronas por el daño causado a uno de sus barcos bombardeado por la escuadra roja	5.ª
El Papa, en su lecho de dolor, se siente feliz al poder ofrecer sus sufrimientos por el bien de España	6.ª
La hostilidad de Alejo hacia Italia determina una virtual ruptura de relaciones diplomáticas entre ambos países	8.ª

Año II

Viernes 5 de Febrero de 1937

Núm. 173

"EL TRABAJO TENDRA UNA GARANTIA ABSOLUTA, EVITANDO SU SERVIDUMBRE AL CAPITALISMO"

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

Nuestra Artillería estorba los trabajos de fortificación del enemigo y los de transporte y evacuación

Otro general ruso sucede a Kleber en el mando supremo de las fuerzas rojas

Impresiones del frente

(Información especial para El ALCÁZAR, por FERNANDO ORS).—Las noticias que puedo dar acusan en el frente de Madrid normalidad completa. El tiempo se mantiene indeciso, y no acaba de ponerse a nuestro lado. Los claros, que no son frecuentes, los aprovecha nuestra Aviación para hacer frecuentes incursiones sobre la zona roja, en la que se mantiene la tensión y la alarma con persistentes bombardeos en los lugares en los que se observa que hay alguna actividad marxista, particularmente en trabajos de fortificación y defensa.

Los grupos de huidos de los pueblos que nuestras fuerzas desalojaron en las riberas del Tajo, han intentado aisladamente, sin nexos con fuerzas disciplinadas, aproximarse a nuestras líneas para hostilizar; pero descubiertos por la Artillería, les puso en fuga. La Aviación lanzó algunas bombas en los refugios donde solían ocultarse, y destruyó tres casas, de las que se les obligó a salir, y en las que se supone que dejaron bastantes bajas.

El enemigo, durante el día, apenas si hostiliza. Por la noche es frecuente el paqueo; pero sin que se decida a ninguna acción de conjunto.

Nuestras baterías se han empleado con alguna intensidad en los sectores en los que se notaba mayor movilidad comunista en trabajos de transporte y evacuación, que son a los que estos días dedican mayor preferencia. Se deduce, por lo que los prismáticos retienen, que se está sacando bastante material de Madrid por el temor de un ataque imprevisto a la capital, y que no haya tiempo de ponerlo a salvo.

El día de ayer en las posiciones de Madrid

Tenerife, 4.—Comunican de Madrid que, aunque mejora algo el tiempo, no se han reanudado las operaciones en ninguno de los frentes. Sólo se nota el duelo de Artillería, de poca intensidad, y el tableteo de las ametralladoras en algunos sectores aislados. Aunque luce el sol en algunos mo-

mentos, la tierra permanece empapada, y en estas condiciones es igualmente imposible iniciar ninguna operación.

Los soldados nacionales esperan alegres el momento en que se afiance el buen tiempo.

El nuevo jefe ruso de las fuerzas rojas

Lisboa, 4.—El nuevo jefe superior de todas las fuerzas marxistas es un general ruso, que se apellida Caré. Asumirá en breve el mando de todas las milicias rojas. Kleber ha salido ya en dirección a Valencia, llamado por el Gobierno. Según parece, se

le confiará otra misión, también de gran importancia.

Miajas, cónsul de Alejandría

Francia, 4.—Ha llegado a un puerto francés el hermano del general Miajas, el cual ha recibido del Gobierno rojo de Valencia la misión de representarle como cónsul en Alejandría.

Un decreto del Gobierno rojo anulando las diferencias jurídicas de sexos

Burgos, 4.—La «Gaceta Oficial» del Gobierno rojo, editada en Valencia, publica un decreto en virtud del cual son anuladas las diferencias jurídicas de sexos. El hombre y la mujer son iguales ante la ley; go-

Boletín informativo

Salamanca, 4.—El Boletín Informativo del Cuartel General del Generalísimo facilita las siguientes noticias recibidas hasta las veinte horas del día de hoy:

«En algunos frentes de los Ejércitos del Norte y Sur, ligeros tiroteos sin importancia.»

Salamanca 4 de enero de 1937.—El general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno,

zarán de los mismos derechos y estarán sujetos a los mismos deberes.

La superioridad de la autoridad del padre en el hogar queda anulada, y ambos cónyuges están obligados a velar por el cuidado y alimentación de la prole.



En plena refriega... El telémetro, en primer término. Con arreglo a las observaciones ópticas y a las indicaciones del mando, las piezas lanzan sus obuses sobre los objetivos enemigos. Nuestros bravos artilleros, envueltos por la humareda de los disparos e indiferentes a los horribles estampidos, permanecen inmóviles, abnegadamente atentos a sus deberes para con la Patria